

Ein herzliches „Hallo“ von Eurer Nussdorfer Jugendnaturschutzgruppe „Die Matschhunde“,

wir waren im Herbst sehr fleißig und möchten Euch kurz darüber berichten:

Mit tatkräftiger Unterstützung der ansässigen Jäger haben wir mit großem Spaß und Eifer Fledermausnistkästen gebaut.

So war das Holz, welches wir benötigten, schon vorbereitet, zurecht gesägt und die Rillen zum Einhängen der Fledermauskralen hineingesägt.

Trotzdem war noch jede Menge zu tun: Löcher bohren, Bretter verschrauben, Überreste absägen und weil wir ja auch immer sehr kreativ sind, durften wir die Nistkästen auch noch mit Kreidefarben bemalen, welche weder dem Holz, der Natur noch den Fledermäusen schadet.



Da bei uns viele Fledermäuse unterwegs sind, durften wir die Nistkästen mit nach Hause nehmen und aufhängen. Natürlich geschützt von Wind, Wetter und Katzen und auch in einem ruhigen Eckchen, sodass wir die Fledermäuse auch nicht stören, sondern sie nur von der Weite beobachten können. Und so ging ein werkreicher Nachmittag mit anschließender verdienter Brotzeit zu Ende.

Nochmal herzlichen Dank an den Jäger, der uns so fleißig unterstützt hat, ohne ihn hätten wir das nie geschafft.



Viele Grüße und bis bald!!!

Eure Matschhunde